

Prof. Dr. Pierre-Marie Glauser

Februar 2021



Pierre-Marie Glauser ist Professor für Steuerrecht an der HEC-Fakultät der Universität Lausanne. Er ist ausserdem Partner der auf Steuer- und Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzlei OBERSON ABELS.

Sein Spezialgebiet, sowohl akademisch als auch beruflich, ist die Unternehmensbesteuerung, insbesondere in den Bereichen Fusionen und Akquisitionen, Finanzierungen, finanzielle Restrukturierungen, Mehrwertsteuer (MWST), sowie allgemeines Steuerwesen von Unternehmen und deren Aktionären. Darüber hinaus berät er zahlreiche Vereinigungen und Stiftungen in den Bereichen Wissenschaft, Kultur und Sport. Ferner unterstützt er Institutionen und öffentliche Stellen, insbesondere im Bereich der Mehrwertsteuer.

Seine Forschungsarbeiten auf den Gebieten der MWST und der Unternehmensbesteuerung resultierten in zahlreichen Beiträgen in verschiedenen akademischen Zeitschriften und haben ihm mehrere wissenschaftliche Auszeichnungen, darunter den Latsis-Preis 2006 der Universität Genf, eingebracht.

Vom Bundesrat wurde Prof. Glauser zum ständigen Mitglied des MWST-Konsultativgremiums der Eidgenössischen Steuerverwaltung ernannt. In dieser ausserparlamentarischen Kommission, die Stellungnahmen und Empfehlungen zur Mehrwertsteuerpraxis abgibt, vertritt er seit vielen Jahren die Hochschulen. Des Weiteren war er aktiv an der Ausarbeitung des aktuellen Schweizer MWST-Gesetzes beteiligt.

Im Jahre 2016 trat er dem Stiftungsrat der ISREC Stiftung bei. Seit dem 1. Februar 2021 fungiert er als Präsident dieses Gremiums.

Pierre-Marie Glauser verfügt über einen Dokortitel in Steuerrecht der Universität Genf, sowie einen Master in Jus (lic. iur. HSG) und in Wirtschaft (lic. oec. HSG) der Universität St. Gallen. Darüber hinaus ist er diplomierter Steuerexperte und zugelassener Rechtsanwalt.